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--------Aos doze dias do mes de novembro de dois mil e vinte e urn, pelas vinte horas e

trinta minutos, no Sala() Nobre da dos Paws do Concelho, reuniu-se em Sessao

Extraordinaria, a Assembleia Municipal de Vila Velha de ROdao corn a seguinte ordem de

trabalhos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

----1-Tomada de posse de membros da Assembleia Municipal. - - - - - - - -

- ---2-Eleicao do representante dos Presidentes das Juntas de

Freguesia ao congresso da ANMP. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

----3-Eleicao de representante das Juntas de Freguesia para

integrar as seguintes entidades: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- ---a)- Conselho Municipal de Educacao; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- ---b)- Assembleia Distrital; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- ---c)- Comissao Municipal de Defesa da Floresta Contra Incendios;

- ---d)- Conselho Cinegetico Municipal; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- ---4-Eleicao de membros deste orgao para integrar as seguintes

entidades: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- ---a)- Comissao Municipal de toponimia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- ---b)-CIMBB-Assembleia Intermunicipal da Comunidade

Intermunicipal da Comunidade Intermunicipal da Beira Baixa; - - - - - - -

- ---5-Apreciacao, discussao e eventual aprovacao da Alteracao

Modificativa aos Documentos Previsionais de 2021. - - - - - - - - - - - - - - - - -

- ---6-Apreciacao discussao e eventual aprovacao da nao aceitacao

da transferencia de Competencias no Dominio da Aga° Social. - - - - - - -

----0 Sr. Presidente da Assembleia Municipal declarou aberta a

sessao dando as boas vindas a todos os membros da Assembleia

Municipal, em especial aos que estavam a comecar as suas funcoes

autdrquicas e aos quatro novos presidentes das Juntas de freguesia,

desejando a todos um born desempenho nas suas tune-6es. - - - - - - - - - - - - -



Mais informou que as sessoes extraordindrias podiam ser

convocadas por varias situacoes, neste caso e como a proxima sessao

ordindria ird ser realizada em dezembro, na qualidade de presidente

deste argao, convocou esta sessao por uma necessidade premente que

tinha a ver corn a nomeacdo dos presidentes de junta aos varios

conselhos e comissoes municipais, aproveitando o Executivo para

indicar dois pontos para aqui tambem serem analisados. - - - - - - - - - - - -

- em seguida procedeu a conferencia dos membros, verificando-se

a falta dos membros, Ivo Renato Diogo de Campos Patricio e Carlos

Alberto Silva Goncalves, tendo estes justificado a sua ausencia e

solicitada a sua substituicao, em conformidade corn o Regimento da

Assembleia Municipal, tendo assim estado presentes, respetivamente,

os membros Cristina Maria Pires Carmona Marques e Jose Carlos Lopes

Scares. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- 1-Tomada de posse de membros da Assembleia Municipal. - - - - - - - -

-  - - -  0 Presidente d a Assembleia Municipal procedeu a t o m a d a d e

p o s s e d o s m e m b r o s L u i s M a n u e l Calheiros d a C u n h a A n d r a d e e H u g o

F i l i p e R i b e i r o Cardoso, a m b o s e l e i t o s p e l a l i s t a d o P A R T I D O

SOCIALISTA, p e r e s t e s n a o t e r e m comparecido justificadamente

a q u a n d o d a instalacao d e s t e O r g a o , f i c a n d o o T e r m o d e P o s s e

arquivado junto dos documentes presentes a esta Sessao. - - - - - - - - - - -

- 2-Eleicao do representante dos Presidentes das Juntas de

Freguesia ao congresso da AMP. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- D e v i d o a realizacdo do X X V Congresso Nacional d a Associacao

Nacional dos Municipios Portugueses, no dia 11 e 1 2 de dezembro de

2 0 2 1 , em Aveiro, procedeu-se a e l e i c a o do Presidente d a J u n t a d e

Freguesia que ira representar estas, neste Congresso. - - - - - - - - - - - - -

- --- Apo's votacao por vote secreto, f o i eleito por maioria corn 1 6

(dezasseis) v o t o s a f a v o r e 3 ( t r e s ) v o t o s brancos, c o m e
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representante das Juntas de Freguesia do concelho, o Sr. Joaquim

Manuel Ribeiro Nunes, Presidente da Junta de Freguesia de Vila

Velha de Rada°. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- ---A presente deliberacdo foi aprovada em minuta. - - - - - - - - - - - - - - -

----3-Eleicao de representante das Juntas de Freguesia para

integrar as seguintes entidades: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- ---a)- Conselho Municipal de Educacdo; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- ---A Assembleia Municipal, alias votacdo por voto secreto,

deliberou, por maioria dos presentes, corn 16 (dezasseis) votos a

favor e 3 (tres) votos brancos, ao abrigo do disposto na alinea d),

artigo 570 do Decreto-Lei n° 21/2019, de 30 de janeiro, nomear para

o Conselho Municipal de Educacao, aprovado por esta Assembleia em

30/04/2003, como representante das Juntas de Freguesia a Sr' C e l i a

Maria Sequeira Ribeiro, Presidente da Junta de Freguesia de Fratel.

- ---A presente deliberacdo foi aprovada em minuta. - - - - - - - - - - - - - - -

- ---b)- Assembleia Distrital; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- ---0 Presidente da Assembleia Municipal referiu que 'ado se iria

proceder a esta eleicao que, por lapso, foi inscrita na Ordem de

Trabalhos desta Sessao, visto que a transferencia da universalidade

da Assembleia Distrital de Castelo Branco já foi transferida para a

CIMBB. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- ---c)- Camissdo Municipal de Defesa da Floresta Contra Incendios;

- ---Dando cumprimento ao estipulado na alinea b) do n°1 do artigo

3°-D, do Decreto-Lei n0124/2006, de 28 de junho, republicado pelo

Decreto-Lei n017/2009, de 14 de janeiro, Assembleia Municipal, apas

votacdo por voto secreto, deliberou por maioria, corn 16 (dezasseis)

votos a favor e 3 (tress) votos brancos, eleger a Sr Benvinda Maria

P i r e s D i a s , Presidente da Junta de Freguesia de Perais, para

integrar a Comissao Municipal de Defesa da Floresta contra



Incendios do Municipio de Vila Velha de Raddo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- --- A presente deliberacdo foi aprovada em minuta. - - - - - - - - - - - - - - -

- d)- Conselho Cinegetico Municipal; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Dando cumprimento ao estipulado na alinea e) d o  n ° 2 do artigo

1 5 7 ° , do Decreto-Lei Lei n° 202/2004, de 18 de agosto, republicado

pelo Decreto-Lei n°2/2011, de 6 de janeiro, a Assembleia Municipal,

a p a s v o t a c d o p o r voto secreto, deliberou p o r maioria, corn 16

(dezasseis) v o t o s a f a v o r e 3 (tress) v o t o s brancos, e l e g e r o Sr.

V i t o r Hugo Fontelas de Oliveira, Presidente da Junta de Freguesia

d e Sarnadas de Rada°, p a r a integrar o Conselho Cinegetico

Municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- --- A presente deliberacdo foi aprovada em minuta. - - - - - - - - - - - - - - -

- 4-Eleicdo d e membros d e s t e o r g a o p a r a integrar a s seguintes

entidades: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- a)- Comissao Municipal de toponimia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Dando cumprimento ao estipulado na alinea c) do n°1 do artigo

26', da Lei n°75/2013, d e 12 d e Setembro, a Assembleia Municipal,

deliberou p o r maioria, q u e do g r u p o de trabalho q u e e s t a

constituido p a r a atribuir, apreciar e r e v e r o s n o m e s d a s r u a s e

largos da sede do concelho, faca parte um elemento desta Assembleia

Municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- --- De s e g u i d a procedeu-se a e l e i c a o p o r voto s e c r e t o do membro

para fazer parte desse grupo de trabalho, sendo eleito a Sr' M a r i a

Jose Sobreira Mendonca, corn 16 votos (dezasseis) a favor e 3 (tres)

votos brancos.

- --- A presente deliberacdo foi aprovada em minuta. - - - - - - - - - - - - - - -

----b)-CIMBB-Assembleia Intermunicipal d a Comunidade

Intermunicipal da Comunidade Intermunicipal da Beira Baixa; - - - - - - -

- D a n d o cumprimento a o estipulado no a r t i g o 83°, da Lei n°
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75/2013, de 12 de setembro, a Assembleia Municipal, apas votacdo

por voto secreto, deliberou por maioria, corn 16 votos (dezasseis) a

favor e 3 (tres) votos brancos, eleger os membros abaixo indicados

para integrarem a Assembleia Intermunicipal da Comissdo

Intermunicipal da Beira Baixa: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- ---Antonio Tavares Pinto Carmona Mendes; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

----Paula Cristina Ribeiro Goncalves; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- ---A presente deliberacdo foi aprovada em minuta. - - - - - - - - - - - - - - -

- ---5-Apreciagdo, discussdo e eventual aprovacao da Alterac&o

Modificativa aos Documentos Previsionais de 2021. - - - - - - - - - - - - - - - - -

- ---Ao pedido de intervened° feito pelo membro Jose Carlos Soares,

que disse que ndo era sobre este ponto, o Presidente da Assembleia

Municipal disse que ndo lhe dava a palavra porque conforme estava

escrito no Regimento deste orgdo, nestas sessOes extraordindrias

apenas se podia intervir para discutir os pontos que constam da

ordem de trabalhos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- ---Este membro retorquiu dizendo que o Presidente da Assembleia

Municipal ndo sabia o que é que ele queria dizer. - - - - - - - - - - - - - - - - -

- ---0 Presidente da Assembleia Municipal respondeu que o membro

Jose Carlos Soares é que tinha comecado a sua intervened() a dizer

que ndo era sobre este ponto e como tal como atras tinha referido

ndo lhe poderia dar a palavra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- ---0 membro Jose Carlos Soares disse que o proposito da sua

intervened() era comunicar que prescindia da senha de presenca na

presente sessdo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- ---0 Presidente da Assembleia Municipal disse que esse tipo de

intervened° era normalmente feita no ponto previo, que nas sessoes

extraordinarias ndo existia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

----0 membro Jose Carlos Soares questionou que no caso de um



membro deste Orgdo querer prescindir da sua senha de presenca nao

teria que o comunicar A Mesa para ficar registado em Ata. - - - - - - - - -

- --- 0 Presidente da Assembleia Municipal disse que isso nao estava

escrito em lado nenhum do Regimento e como tal essa pretensao rid°

tinha que ficar registada em Ata, podendo ser comunicada por outros

meios.---

- --- Mais disse que nao lhe iria admitir a forma como já se tinha

dirigido as pessoas, inclusive ao Presidente da Assembleia

Municipal e considerava que aquilo que aqui tinha feito era uma

falta de respeito pelo funcionamento deste Orgao. - - - - - - - - - - - - - - - - -

- --- 0 membro Maria Jose Sobreira comecou por cumprimentar todos os

presentes, sobretudo os mais jovens. Em seguida solicitou mais

alguns esclarecimentos sobre este documento.

- --- 0 membro Jose Carlos Soares referiu que o documento, alem da

5 Alteracao Modificativa ao Orcamento da Despesa, refere tambem a

4' Alteracdo Modificativa ao Plano de Atividades Municipais corn um

reforco no projeto "Regulamento de Apoio a Extratos Socials

Desfavorecidos", mas depois propoe-se a aprovacao da 5' Alteracdo

Modificativa nao se referindo ao Plano de Apoio aos Extratos

Sociais. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- --- 0 Senhor Presidente da Camara Municipal comecou por

cumprimentar todos os eleitos e em especial os que aqui estavam

pela primeira vez e felicita-los por terem aceitado o desafio que

lhes fora lancado para integrarem este Orgdo e que os proximos

quatro anos sejam construtivos em prol do desenvolvimento do

concelho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- --- Em referencia ao documento em andlise, disse que esta

alteracdo prendia-se corn a necessidade de se fazer um ajustamento a

obra já adjudicada da "Requalificacao da Escola EB 2/3 de Vila
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Velha de Radao" a qual fazia parte de uma candidatura já feita e

estava incluida no Pacto, so que a CCDR demorou algum tempo a abrir

essas candidaturas e como estas iriam ainda ser analisadas pela

CIMBB, todo este processo tinha alguma morosidade e estando esta

obra já adjudicada, o Tribunal de Contas estava a questionar o

Municipio sobre a aprovacao da fonte de financiamento. Havendo a

possibilidade da Camara Municipal substituir essa fonte de

financiamento por capitals proprios dada a boa situacao financeira

do executivo, propunha-se esta alteracao, que pretendia que fosse

aprovado no Tribunal de Contas a obra, o mais rapidamente possivel,

para esta poder continuar e depois quando a candidatura estiver

aprovada altera-se novamente a fonte de financiamento e executar-

se-d a obra de acordo corn o que eram as expetativas do Municipio.

Corn esta situacao e dada a fraca execucao de outros programas por

parte de outras entidades, a expetativa era de que esta obra possa

vir a ser financiada nao a 85% (oitenta e cinco por cento) mas sim

a 100% (cem por cento). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

----No seguimento do questionado pelo membro Jose Carlos Soares,

havia tambem um reforco na rubrica dos subsidios de apoio a

extratos sociais desfavorecidos devido a terem entrado alguns

pedidos de apoio e ser assim necessario reforcar esta rubrica.

----Na parte final do documento o que é proposto é a aprovacao da

revisao na sua generalidade rid° especificando as rithricas ja

referidas anteriormente, fazendo apenas o seu enquadramento legal.-

----Em relacao as verbas cabimentadas a obra do estaleiro

municipal que referiu o membro Jose Carlos Soares, respondeu que

era previsto que esta obra tivesse sido iniciada e ja ter alguma

execucao mas como isso rid° era expetavel neste ano, fez -se já esse

ajustamento, transferindo-se a realizacao da obra de 2021 para 2022



e como nao se ird utilizar todo o valor previsto nesta rdbrica,

optou-se para retirar em 2022 valor do Estaleiro Municipal e

reforcar a obra do Agrupamento de Escolas.

- --- A questdo feita por este membro em relacao as obras da escola

se mesmo que o empreiteiro já tenha iniciado ou concluido a obra

essa verba vinha para a Autarquia, o Senhor Presidente da Camara

Municipal disse que essa verba estava absolutamente garantida

porque fazia parte do Pacto que foi assinado entre a Autarquia e a

CCDR e foi ate reforcada porque era dinheiro que estava alocado ao

Fundo Social Europeu e ligado ao programa do combate ao insucesso

escolar e o executivo, atendendo A necessidade de fazer as obras de

requalificacao do agrupamento de escolas, propos A CCDR que fosse

alterado e que esse valor fosse transferido para FEDER o que veio a

acontecer.

- --- Ndo havendo mais intervene-6es, foi presente a este Orgao a 5.'

Alteracdo Modificativa que contempla a 5 Alteracdo Modificativa ao

Orcamento da Despesa, em anos seguintes, corn um reforco e uma

diminuicdo no valor de 400.000,00 C (quatrocentos mil euros), a 4.'

Alteracao Modificativa ao Plano de Atividades Municipais, corn um

reforco no valor de 20.000,00C (vinte mil euros), em 2022, do

projeto/acao 2014/A/2- "Regulamento de Apoio a Extratos Sociais

Desfavorecidos", por compensacao de outros projetos do PAM, para o

referido ano e a 5.'Alteracdo Modificativa ao Plano Plurianual de

Investimentos, corn um reforco, em 2022, do projeto/acdo 2019/1/7,

no valor de 380.000 € (trezentos e oitenta mil euros), por

compensacdo de outras rubricas de capital do respetivo ano, nos

termos da minuta n0200/2021, que se anexa, aprovada na reuniao do

Executivo realizada em 12/11/2021. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- --- Analisados o s documentos, a Assembleia Municipal, a p a s
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1'
votacao, deliberou por maioria, corn 16 (dezasseis) votos a favor e

3 (tres) abstencoes, o seguinte: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

----aprovar a 5. Alteracdo Modificativa, em conformidade com a

alinea a) do n'l do artigo 25' do Anexo I da Lei n° 75/2013, de 12

de setembro e autorizar a alteracao das fontes de financiamento do

projeto/acao 2019/1/7 para receita propria, como Unica fonte de

financiamento; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

----autorizar a assuncao de compromissos plurianuais resultante da

reprogramacdo do projeto/acdo 2019/1/7- "Requalificacao da Escola

EB 2/3 de Vila Velha de Roddo", nos termos da alinea c) do n.' 1 da

Lei n.' 8/2012, de 21 de fevereiro-LCPA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- ---A presente deliberacao foi aprovada em minuta. - - - - - - - - - - - - - - -

----6-Apreciacjo discussao e eventual aprovacdo da ndo aceitacao

da transfer6ncia de Campet6ncias no Dominio da Acao Social. - - - - - - -

----Nao havendo intervene-6es e tendo em consideracdo que: - - - - - - - -

- ---a) a publicacdo, do despacho n.° 9817-A/2021, em 08/10/21, corn

o mapa dos encargos anuais, no seguimento do Decreto-Lei n°55/2020

de 12 de agosto, corn as competencias no dominio da acao social,

sendo o montante atribuido ao municipio de Vila Velha de Rodao de

24.008,00C (vinte e quatro mil e oito euros); - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

----b)a proposta apresentada pela Camara Municipal, nos termos da

minuta n°194/2021, que se anexa, aprovada na reunido do Executivo

realizada em 29/10/2021, - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- ---a Assembleia Municipal deliberou por unanimidade, em

conformidade corn o disposto no artigo 24° do Decreto-Lei n'55/2020,

de 12 de agosto, a nao aceitacao das competencias em 2021 no

dominio da Aga° Social, atendendo a nao concordancia corn os valores

apresentados - do que ja foi dado conhecimento a entidade

competente - bem como pela data tardia da publicacdo do Despacho.-



- Deverd ainda ser comunicada a decisdo de ndo aceitacdo

Direcdo Geral das Autarquias Locais, nos prazos previstos na Lei

para o efeito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

---- A presente deliberacdo foi aprovada em minuta. - - - - - - - - - - - - - - -

- --- lido havendo intervencoes neste ponto, o Presidente da

Assembleia Municipal deu par terminada a presente sessdo, as vinte

e uma horas e dez minutos e dela se lavrou a presente ata, que

depois de lida e julgada conforme, vai ser assinada pelos membros

da mesa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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